



[Per E-Mail](#)

An die beim Kanton Zug  
akkreditierten Medien

Zug, 20. August 2008 ek

## MEDIENMITTEILUNG

### Pensionierungen

Auf Ende August 2008 treten die folgenden Staatsangestellten in den Ruhestand:

- Monika Berther, Polizeiwachtmeister mit besonderen Aufgaben bei der Zuger Polizei (Eintritt: 1.10.1969)
- Alois Frey, Leiter/ Rektor des Landwirtschaftlichen Bildungs- und Beratungszentrums Schluechthof Cham (Eintritt: 1.8.1980)
- Maya Lustenberger, Mitarbeiterin Verkehrskontrolldienst bei der Zuger Polizei (Eintritt: 3.11.1997)

Der Regierungsrat dankt den Zurücktretenden für die dem Kanton geleisteten guten Dienste und wünscht ihnen alles Gute zum bevorstehenden Ruhestand.

### Dienstjubiläen

Im Monat August können die folgenden Staatsangestellten das 25-jährige Dienstjubiläum feiern:

- Hansueli Müller, Lehrbeauftragter an der Kantonsschule
- Werner Amgarten, Berufsschullehrer am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum
- Bruno Banzer, Hauptlehrer am Kaufmännischen Bildungszentrum
- Adolf Bertschi, Hauptlehrer an der Fachmittelschule
- Richard Egger, Hauptlehrer an der Kantonsschule
- Pirmin Jans, Hauptlehrer an der Kantonsschule
- Ruth Känel, Hauptlehrerin an der Kantonsschule
- Christian Raschle, Hauptlehrer an der Kantonsschule
- Emil Steiner, Hauptlehrer an der Kantonsschule

Der Regierungsrat gratuliert den neun Staatsangestellten zu ihrem Jubiläum und dankt ihnen für die dem Kanton gehaltene Treue.

Staatskanzlei